La ONU opuesta a cualquier incursión militar a Venezuela



Naciones Unidas, 4 may (RHC) La ONU se opone a cualquier escalada en Venezuela y todas las disputas deben resolverse a través de un diálogo político, declaró en una rueda de prensa el portavoz del secretario general de la organización, Stéphane Dujarric.

De esta manera Dujarric comentó las declaraciones de las autoridades de Venezuela sobre la frustración de un intento de incursión en el país, cuyo objetivo era, de acuerdo con el presidente Nicolás Maduro, su asesinato.

"Vimos informes de los medios. No tenemos información independiente, pero hemos leído los informes de prensa", señaló el vocero.

"Nuestra posición es muy clara: nos oponemos a cualquier escalada de la situación en Venezuela. Creemos que la situación debe resolverse a través del diálogo político con pleno respeto de los derechos humanos", concluyó.

El secretario general de la ONU, António Guterres, está al tanto de reportes de prensa sobre presuntos intentos de golpe en Venezuela y se manifiesta en contra de cualquier tipo de escalada de la violencia en ese país, dijo a periodistas el portavoz Stéphane Dujarric.

"Hemos visto informes de prensa sobre los cuales no contamos con información independiente, pero obviamente leemos la prensa", dijo Dujarric para agregar que "estamos en contra de una escalamiento de la situación de Venezuela. Creemos que la forma de resolver el problema es el diálogo político así como el pleno respeto de los derechos humanos".

El ministro del Interior venezolano Néstor Reverol aseguró el 3 de mayo que combatientes irregulares colombianos intentaron invadir el norteño estado de Vargas a cuyas costas llegaron en lanchas rápidas muy temprano por la mañana.

Este 3 de mayo, el ministro de Interior y Justicia de Venezuela, Néstor Reverol, informó de un intento de incursión por vía marítima en el país, que fue frustrado por las autoridades locales.

"Pretendieron realizar una invasión por vía marítima un grupo de mercenarios terroristas, procedentes de Colombia, con la finalidad de cometer actos terroristas en el país, perpetrar asesinatos a líderes del Gobierno revolucionario e incrementar el espiral de violencia (...) y con ello derivar en un nuevo intento de golpe de estado", declaró el ministro.

Posteriormente este 4 de mayo, el fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, informó sobre la captura de un hombre identificado como Gustavo Adolfo Hernández, presunto implicado en el intento de incursión, vía marítima, al país sudamericano. Además, Saab declaró que "surgieron evidencias contundentes" que vinculan directamente al diputado opositor, Juan Guaidó, en esta operación.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció este lunes que el intento fallido de incursión marítima en la costa norte venezolana tenía como objetivo central asesinarlo.

Fuente: Rusia Today

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221745-la-onu-opuesta-a-cualquier-incursion-militar-a-venezuela



Radio Habana Cuba